



**2 Pièces**

**47 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85140147**

**290 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé dans une magnifique résidence à pied de la rue d'Antibes avec gardien, vaste 2p de 48m2 en angle situé au 4ème étage sur 7 offrant une vue dégagée collines. Cet appartement se compose d'un large hall d'entrée, d'un séjour en exposition ouest avec placards, d'une cuisine ouverte équipée, d'une chambre en exposition Nord avec placards, d'une salle de douche/wc ainsi qu'un débarras. Un parking collectif complète ce bien. Honoraires d'agence de 5% inclus dans le prix affiché à la charge de l'acquéreur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Located in a magnificent residence within walking distance of rue d'Antibes with caretaker, large corner One bedroom of 48 Sqm located on the 4th floor out of 7 offering an unobstructed view of the hills. This apartment consists of a large entrance hall, a living room facing west with cupboards, an open fitted kitchen, a bedroom facing north with cupboards, storage room and a shower room/wc .A collective parking place complete this property. Agency fees of 5% included in the price displayed at the expense of the purchaser. Information on the risks to which this property is exposed is available ...

**REICHERTS IMMOBILIER**

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

